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Servicefahrzeug 

 

Bitte beachten: 

 

Gegen Vorlage dieses Dokuments erhalten Sie im Check-In einen Schein „Anlieferung Team“, 

der lediglich zur einmaligen Einfahrt am Dienstag (ab 18:00 Uhr), Mittwoch oder Donnerstag 

in das Fahrerlager berechtigt.  

Nach der einmaligen Einfahrt bzw. nach dieser Zeit hat das Servicefahrzeug keine 

Berechtigung für das Fahrerlager, d.h. der Schein „Anlieferung Team“ verliert seine 

Gültigkeit und ist zudem kein Parkschein! 

Ab Samstag, 05. Juni 2021, 19:00 Uhr wird bei Bedarf im Rennbüro ein Durchfahrtschein für 

ein Servicefahrzeug ausgegeben. Jedes Team  erhält einen Durchfahrtschein. 

 

 

 

 

Service vehicle 
 

Please notice: 

 

By presenting this document at the Check-In, you will get a pass for entering the paddock 

with your service vehicle for one time on Tuesday (as of 6.00 pm), Wednesday or Thursday.  

After entering the paddock for the first-time resp. after the above-mentioned time the pass 

is no longer valid. 

After this time, the service vehicle does not have any permission to stay in the paddock. 

Further this pass is no parking ticket! 

If required an entering pass for a service vehicle will be handed out on Saturday, 5th June 

2021, as of 7.00 pm at the race office. Each team will receive one entering pass. 

 

 

 


